

Question écrite

Déprédations et caméras de surveillance

Alors que les deux statues de l'artiste Schwarz viennent d'être rénovées et ont retrouvé leur place au Pré de l'Etang en 2023, des personnes peu respectueuses du bien d'autrui ont à nouveau vandalisé l'une des deux sculptures.

Le kiosque, toujours dans le même parc, est également rempli de tags alors que lui aussi a été rénové il y a quelques mois.

Ces rénovations représentent un investissement financier. Et on peut avoir aujourd'hui l'impression de « jeter l'argent du contribuable par la fenêtre ».

La rénovation de la Place des Bannelats touche à sa fin, le mobilier urbain venant d'être installé. Nous sommes déjà inquiets là-aussi de savoir combien de temps cela prendra avant que certains les utilisent comme support pour leur « créativité » personnelle.

Nous demandons au Conseil municipal de répondre aux questions suivantes :

- Les tags envahissent de plus en plus notre patrimoine bâti. C'est un fléau de notre époque. Mais pourquoi est-ce que la commune ne porte pas plainte systématiquement, lorsqu'il s'agit de bâtiments ou de bien communaux ? Le fait de ne rien faire et de ne pas réagir n'encourage-t-il pas les auteurs de ces méfaits puisqu'ils savent que rien ne sera entrepris ?
- Suite au postulat accepté en juin en lien avec la sécurité et les déprédations, peut-on savoir qui s'occupe de réfléchir à l'emplacement des caméras et dans quel délai ? Peut-on connaître l'avancement de ce projet ?

Je remercie le conseil municipal pour ses réponses.

Pour le groupe PLR

Sandra Nobs